
第 25回 コミニケア緑が丘 運営推進会議議事録 

 

 

日 時 ： 令和元年 11月 28日（木）10：30～11:30 

 

場 所 ： コミニケア緑が丘（2階フロア） 

 

参加者 ： 緑が丘公民館長様、緑が丘Ｎ様、緑が丘民生委員様 2名、 

能美市社会福祉協議会様、能美市辰口あんしん相談センター様、 

ご利用者家族様 1名、 

        コミニケア緑が丘 菅原 理絵、永井 智子（書記）  計 9名 

 

議 事 

１．10月利用状況 

登録者数  28名／29名 介護度内訳 (平均介護度 1.87) 

介護度別利用人数は書面にてご確認いただく。 

新規利用者 1名、契約解除者 0名、入院者 3名、利用再開者 0名 

 

２．10月男女別人数 

  男性：8名／女性：20名 

   

３．10月サービス利用状況 

通い人数 延べ 322人 

   訪問件数 延べ 354件 

   泊り人数 延べ 109人 

通い、訪問、泊りの曜日別平均は、書面にてご確認いただく。 

 

４. 8月地域交流 

10/10歌の会、10/18わかばの集い、10/20ほっこり祭り出店（職員）フランクフルト完売 

10/23さわらびの会 

    

５．その他コミニケアより 

   ・12/25にコミニケア緑が丘で餅つき大会が開催されます。今年は外にテントを張り、お餅の量も増や 

し多くの方にふるまえるよう準備を進めています。当日 G-Hillsでは子ども食堂も開催されるため、 

帰りに子ども達が寄って行けるようにもしたい。地域の方もぜひお越しください。4回目の餅つきは、 

高齢者の方々へ配慮して、おはぎやかい餅のような喉につまらないものを用意します。 

・外部評価の資料を配布、次回 1/23のコミニケア緑が丘の運営推進会議の際にご提出をお願いいたし 

ます。外部評価の趣旨・内容の説明を行う。前回までは正社員のみで自己評価を行ったが今回は全職 

員対象に行った。（パート含む）ご不明点やわからない箇所は 1/23に、あらためて説明をさせていた 

だきます。 

   ・12/25に G-Hillsにおいて、のみ子ども食堂を開催します。当日はカレーライスを予定しています。 

 



６．コミニケア緑が丘への意見・要望・質疑応答 

 ・外部評価は毎年行わなければいけないのですか？また、運営推進会議には出席しているが介護現場は 

見ていないので、質問に答えにくい、わからない。 

  ・・・地域密着型の小規模多機能施設は、国の決まりで 1年に 1回行わなければいけないことになっ 

ています。また統一書式の為分かりづらいですがわかる範囲内で回答をお願いします。 

 ・こども食堂は、前回のように行うのか？G-Hillsの職員で行うのか？ 

  ・・・G-Hillsの職員及び能美子ども食堂ネットワークのメンバーのボランティアで行います。前回 

開催時のご意見を踏まえて開催したいと思っています。 

   ・まだまだコミニケア緑が丘の認知度は低く、何をやっているところか知られていないのでは？ 

    ・・・なかなか一般の方には知られていませんが、あんしん相談センターへ相談に来られた介護が必

要になった方や家族には、ニーズに合った施設を紹介しています。必要になった際に知る、という方

が多いのが実状です。 

   ・コミニケアを利用したい人や、切羽つまった状況で介護を必要としている方がいる場合でも、定員が

MAXの場合は利用できないと思うがどうしているのか？ 

    ・・・能美市にある小規模多機能の事業所間で、必要な場合は情報を交換するなどしています。住ん

でいる地域に近い施設を紹介したり、その人に合った必要なサービスを提供できるよう努めています。 

   ・あんしん相談センター様より、能美市のどの施設も空きがたくさんあるという状況ではなく、順番待

ちや定員に達しているところも多い。それだけ介護を必要とされる方が多いという現実、予防が大切

です。介護職の不足も課題になっています。 

   ・陽翠の里の送迎車を貸出して緑が丘の買物支援に利用されているが、食料品よりも衣料品の買い物を

希望されているとのことでした。足がない、買い物や受診に行けないとの声が多い。タクシー会社の

営業所が能美市になくなり、小松市から来るのでなかなか電話をしても来てもらえなかったり、時間

がかかる。せっかく免許を返納してもその後の生活がしづらい。民生委員の方からこのようなご意見

をいただきました。 

   ・男性の利用者が以前より増えていますが、どのような感じですか？ 

    ・・・8名の男性の方の半数が独居のため、通いで過ごすというより訪問を中心とされる方もいます。

買物、掃除、洗濯、調理のお手伝いなどを主に行っています。その方に合った計画を立て、サービス

を提供しています。病院受診の同行などもあります。訪問介護ではできないことも小規模多機能では

臨機応変に提供できる。 

   ・2/29社協で愛テラスが開催されます。販売や、喫茶等ご参加ください。 

    ・・・利用者の方が鍋敷きを作成しています。参加させていただきますのでよろしくお願いします。 

   ・11/17緑が丘の防災訓練が行われました。芳珠記念病院と連携をして、トリアージのランク分けの訓

練や安否確認等行いました。施設では特に火災がこわいです、しっかりとした防災計画、訓練が必要

だと思いますとのご意見をいただきました。 

・・・次回越村より詳しい防災計画について説明予定です。 

 

７．次回開催予定 

      第 26回運営推進会議は令和 2年 1月 23日(木)を予定しております。 

詳細につきましては、後日ご連絡させて頂きます。 


